

# Die Jim-Knöpfe in der Kölner Philharmonie

Am Freitag, den 31.10.2014 ist die 4a mit der Bahn in die Kölner Philharmonie zum Konzert „Till Eulenspiegels lustige Streiche“ gefahren. Wir haben sehr viel gelernt und erfahren, z.B. dass Richard Strauss der Komponist vom Konzert Till Eulenspiegel war und dass das Konzert vor mehr als 150 Jahren komponiert wurde. Immer, wenn der Dirigent dirigiert hat, wackelte er mit seinem Kopf und seinen Haaren nur so



durch die Luft. Die Klarinette spielte das „Ätsch“ von Till Eulenspiegel und das Horn die Erkennungsmelodie nach. Der Erzähler hat alles gut erklärt. Ein paar Instrumentenspieler hatten lustige und witzige Narrenkappen auf. Uns hat es sehr gut gefallen.

Johanna und Marie, 4a